

Tischtennisrundlaufturnier an der Loburg

Am Freitag, 24. Januar 2014 blieben über 100 Schülerinnen und Schüler der Klassen 5 und 6 nach Schulschluss länger an der Loburg um sich bei den diesjährigen Tischtennisrundlaufmeisterschaften (Milchcup) miteinander zu messen.



Die Kinder versuchten als Team besser zu spielen als die anderen und hatten sich dafür auch kreative Mannschaftsnamen überlegt. Da jubelten die „Bissigen Schneemänner“ für die „Punktemelker“ und „Ping Pong Pou“ versuchte die „5 milchigen Milchmäuse“ auszuspielen. Neben dem spielerischen Geschick war somit auch das Team Play gefragt.

Als Mannschaft am erfolgreichsten zusammengespielt haben in der Jahrgangsstufe 5 „The fantastic four“ (Nora, Flora, Eva und Julia) und die „Rosa-roten-Rosen“ (Len, Delian, Matthis, Marco und Jakob). In der Jahrgangsstufe 6 haben die „5 Gum“ (Aurelia, Merle, Lara, Sarah und Rebecca) und die „Döner“ (Johannes März, Philipp Krieger, Nils Fischer , Dennis Werner und Nick Balzer) am besten zusammengespielt. Mit diesen hervorragenden Leistungen qualifizierten sich diese vier Teams für das Bezirksfinale am 18. Februar 2014 am Geschwister-Scholl-Gymnasium in Münster. Organisiert von der Milchwirtschaft NRW e.V. spielten sich unsere SchülerInnen mit Teams von 25 weiteren Schulen die Bälle zu. Alle Loburger Teams belegten in den Vorrunden 1. bis 3. Plätze und qualifizierten sich so für die K.O.-Runden. Am erfolgreichsten war das Jungenteam der Klasse 5d. Nach fünf Siegen in Folge unterlagen sie nur im Finale und wurden somit VIZEMEISTER.

Wir gratulieren allen Spielerinnen und Spielern und freuen uns schon auf das nächste Jahr.

Thorsten Wanke und Markus Raveaux